

Projektwoche 70 Jahre Grundgesetz

Im Jahr 1949, also vor genau 70 Jahren, wurde vom „Parlamentarischen Rat“ das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland erarbeitet. Dies nahm die Mittelschule zum Anlass, um sich näher mit den ersten 19 Artikeln zu befassen. Im Rahmen einer Projektwoche wählte jede Klasse einen dieser Artikel, die auch als die sogenannten Menschenrechte bezeichnet werden, aus und setzte sich intensiv damit auseinander. Dabei ging es um Themen wie Menschenwürde, Recht auf Freiheit, Gleichheit der Menschen oder um das Recht auf freie Berufswahl. Anschließend wurden Plakate oder Erklärvideos erstellt, die dann den anderen Klassen in der Aula präsentiert wurden. Den Schülerinnen und Schülern wurde somit bewusst, welche wertvolle Errungenschaft unsere Grundrechte sind.

Sandra Rötzer



Grund- und Mittelschule Bad Endorf

Archiv

2018/19

